

Polsek Kandanghaur Melaksanakan Cooling System Dalam Kegiatan Ceramah Kamtibmas

Kandanghaur - KANDANGHAUR.INDONESIASATU.ID

Feb 2, 2024 - 13:47



Kandanghaur — Pada hari Jum'at tanggal 02 Februari 2024 pukul 11.00 sebelum shalat jum'at berjamaah, Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat,S.Sos Melalui Panit II Binmas AIPDA Mushobirin melaksanakan Cooling System dalam kegiatan Ceramah Kamtibmas bertemakan "Bentuk Tanggung jawab sebagai seorang pelajar" di Masjid SMKN 1 KANDANGHAUR.

Kita sebagai manusia, sangat wajib hukumnya untuk saling ingat dan

mengingatkan kepada sesama manusia terutama ingat dan mengingatkan dalam hal kebaikan sebagaimana dalam Hadist “Khoerunnas Anfa Uhum Linnas” yang artinya ” Sebaik – baik manusia adalah yang bermanfaat bagi sesama manusia” Ujarnya.

Rangkaian materi yang disampaikan dalam kegiatan tersebut :

- Polisi Hadir sebagai "Sahabat Pelajar" dengan memberikan Pelayanan, perlindungan dan pengayoman kepada para Pelajar.
- Kepada para pelajar yang sudah baik tolong di pertahankan dan di tingkatkan. Selalu mengingatkan teman-temannya yang masih berperilaku tidak baik supaya mau berubah menjadi pelajar yang ta'at.
- Seorang pelajar memiliki tanggung jawab belajar dan mentaati semua peraturan sekolah dan peraturan yang dibuat oleh orang tua. Jangan bolos sekolah, jangan merokok, jangan kabur dari rumah, jangan melakukan aksi - aksi yang melanggar hukum yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain, Orang tua, Lingkungan tempat tinggal dan sekolah seperti : menggunakan sepeda motor dengan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi (Brong), Tidak menggunakan Helm, berboncengan lebih dari dua orang, kebut-kebutan maupun balap liar di jalan raya, ikut-ikutan maupun terlibat aksi-aksi tawuran, ikut-ikutan maupun terlibat aksi geng motor, mengkonsumsi alkohol, menggunakan narkoba dan obat-obatan berbahaya.
- Jaga Sikap, Perilaku dan Tutur kata serta jangan berperilaku buruk atau menjadi anak Nakal karena dapat merugikan orang lain.
- Pandai memanfaatkan waktu luang untuk selalu belajar dan berteman dengan baik.
- Jadilah anak yang ta'at terhadap orang tua, ajaran agama, guru dan janji Siswa. Rajin belajar supaya dapat prestasi, imbangi belajar di sekolah dan mengaji di rumah.

Disamping itu, Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H melalui Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat, S.Sos di tempat terpisah mengatakan kegiatan cooling System dalam ceramah kamtibmas sebagai polisi sahabat pelajar serta mendidik karakter para siswa-siswi untuk menjadi generasi muda yang bijak dan bertanggung jawab sehingga tidak ikut serta maupun terlibat dalam aksi tawuran pelajar maupun geng motor dan perbuatan yang melanggar hukum lainnya.